
平成２７年第７回瑞浪市教育委員会定例会会議録 

                                  (要点筆記) 

日  時  平成２７年６月１９日（金） １５時５５分開会 

場  所  瑞浪市役所 ４階 全員協議会室 

 

日程第１  前回会議録の承認 

日程第２  本日の会議録署名委員の指名 

日程第３  議 事 

 

   出席委員（５名） 

      委員長            水 野 昌 代 

１ 番     加 藤 博 之 

      ２ 番             矢 野 元 子 

      ３ 番     五 嶋 久 年 

      ４ 番（教育長）    平 林 道 博 

 

説明のため出席した者の職、氏名 

   事務局長            伊 藤 正 徳 

   教育総務課長          酒 井 浩 二 

      学校教育課長兼 

学校給食センター所長      藤 井 雅 明 

      社会教育課長    柴 田  宏 

      スポーツ文化課長     工 藤 将 哉 

           

 

職務のため出席した事務局職員 

      教育総務課総務係長       羽 柴 千 世 
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委員長 １５時５５分、本日の委員会定例会の開会を宣言する。 

 

―市民憲章朗誦― 

 

 日程第１、前回会議録の承認を行う。 

平成２７年第６回教育委員会定例会の会議録の承認は、３番五嶋久年

委員と４番平林道博委員が承認の署名を行う。 

 

―署名― 

 

委員長  日程第２、本日の会議録署名委員の指名を行う。 

本日の会議録署名委員は、委員長において、１番加藤博之委員と２番

矢野元子委員の２名を指名する。 

 

委員長 日程第３、「承第１号 工事請負契約の締結について（報告）」を議

題とする。 

本案について、事務局に説明を求める。 

 

教育総務課長  議案資料により説明する。 

 

加藤委員  この案件は、すでに議会で承認されているか。 

教育総務課長  議決日は、６月２２日である。 

 ６月１５日、委員会に付託され可決されたので、本定例会で報告する

ものである。 

 

五嶋委員  この議案は、何の承認を求められているのか。金額についてなのか、

業者についてなのか、もしくは上程したという報告を受けているのかい

かがなものか。 

 

教育総務課長  地方自治法の規定により予定価格 1 億 5 千万円以上の工事の契約につ

いては、議会の議決に付さなければならないとされております。この度、

「工事請負契約の締結について」市長から、議会に追加上程が出された

ため、教育委員会においてその承認を求めるものです。異議がなければ

ご承認いただきたい。 

 この時期に承認を求めることとなった理由ですが、国からの負担金の

内示が 6/11に出たためです。内示前に契約をすると国からの負担金をい

ただくことはできなくなります。 

 

教育長  交付金等の内示額はいくらか。 

 

局長  瑞浪南中学校校舎改修工事の文部科学省の負担金及び交付金は、校舎

の増築分として 1 千 497 万 6 千円、屋体・武道場の非構造部材の耐震化

分として 441 万円、校舎の統合にかかる改修分として 774 万円となって
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おり、事業費 1 億 7 千 280 万円に対し、合計 2 千 712 万 6 千円である。 

委員長 その他に質疑はないか。 

各委員 ―質疑なし― 

 

委員長 それでは、質疑を終結し採決を行う。 

「承第１号 工事請負契約の締結について（報告）」を原案のとおり

承認することに異議はないか。 

 

各委員 ―異議なし― 

委員長 ご異議ないものと認める。よって、「承第１号」は、原案のとおり決す

る。 

 

 以上で本定例会に提出された議案の審議が終わり、本日の日程が終了

したので、これにて、平成２７年第７回瑞浪市教育委員会定例会を閉会

する。 

 

１７時００分終了 

      


